

Lundi 13 octobre 2014
Communiqué de presse

Karine Berger, secrétaire nationale à l'Économie, la fiscalité, et les comptes publics

Attribution du prix Nobel à Jean Tirole : la reconnaissance de l'excellence française

Le Parti socialiste se réjouit de l'attribution du prix Nobel d'économie et adresse ses sincères félicitations au chercheur français Jean Tirole. Par ce prix, c'est la recherche et le système universitaire français qui sont reconnus au plus haut niveau.

Jean Tirole a permis grâce à ses travaux d'analyser les comportements stratégiques des acteurs économiques et les politiques de régulation dans un environnement industriel concurrentiel. L'Académie Royale des Sciences de Suède salue dans son communiqué l'importance de son travail dans la régulation des grandes entreprises dominantes. Il est par ailleurs l'un des principaux développeurs en France de l'économie comportementale.